

**BEFRISTETE ABSENKUNG DES ALLGEMEINEN  
 UND ERMÄSSIGTEN UMSATZSTEUERSATZES ZUM 1. JULI 2020**  
 | TEMPORARY REDUCTION OF THE GENERAL  
 AND REDUCED VAT RATE AS OF 1 JULY 2020

Das Bundeskabinett hat am 12. Juni 2020 erste umfangreiche Maßnahmen des Konjunkturpakets beschlossen, um die wirtschaftlichen Folgen der Corona-Pandemie entschlossen anzugehen.

Dazu zählt insbesondere die befristete Senkung der Umsatzsteuer im zweiten Halbjahr 2020: Die Umsatzsteuer wird vom 1. Juli 2020 bis zum 31. Dezember 2020 gesenkt.

Der reguläre Steuersatz sinkt dabei von 19 % auf 16 %.

Die auf der ersten Seite dieses SERVISUM-Bestellscheins genannte Gebühr, verringert sich dementsprechend in dem oben genanntem Zeitraum.

| On 12 June 2020, the federal cabinet adopted the first extensive measures that form part of the stimulus package, which takes decisive action to tackle the economic effects of the Covid-19 pandemic.

This includes in particular the temporary reduction of VAT in the second half of 2020: VAT will be reduced from 1 July 2020 to 31 December 2020.

The regular tax rate will fall from 19% to 16%.

The fee stated on page one of this SERVISUM order form is reduced in the above-mentioned period accordingly.

SERVISUM Gebühren ohne USt.   fees without VAT	gewöhnliche SERVISUM Gebühren mit USt.   ordinary fees with VAT	Gebühren mit USt. 1.7. bis 31.12.20   fees with VAT 1 July to 31 Dec.
20,00 €	23,80 €	23,20 €
35,00 €	41,65 €	40,60 €
40,00 €	47,60 €	46,40 €
43,00 €	51,17 €	49,88 €
55,00 €	65,45 €	63,80 €
60,00 €	71,40 €	69,60 €
63,00 €	74,97 €	73,08 €
83,00 €	98,77 €	96,28 €
110,00 €	130,90 €	127,60 €
150,00 €	178,50 €	174,00 €
154,00 €	183,28 €	178,64 €